
Sehr geehrte Eltern der Marienschule Oythe, 

wie bereits in den vergangenen Monaten offen kommuniziert wurde, steht der Endausbau 
der Graf-von-Stauffenberg-Straße unmittelbar bevor. Zwei Teilbereiche konnten bereits 
fertiggestellt werden. Der dritte Bauabschnitt wird durch den Fachdienst Straßenbau und 
Grünflächen in Zusammenarbeit mit örtlichen Unternehmen ab Donnerstag den 16.11.2023 
umgesetzt. Bei entsprechender Witterung wird aktuell mit einer Fertigstellung Ende 
Januar/Anfang Februar 2024 gerechnet. 

Nach Aussage der verantwortlichen Personen ist während des Straßenendausbaus der Graf-
von-Stauffenberg-Straße eine Nutzung dieser Bushaltestelle in den kommenden 3 Monaten 
aus Sicherheitsgründen nicht möglich. Im Anschluss kann diese Haltestelle wieder 
problemlos angefahren werden. 

Aus diesem Grund wird der Bus/werden die Busse der aktuellen Haltestelle Graf-von-
Stauffenberg-Straße in Absprache mit dem Landkreis Vechta ab Donnerstag 16.11.2023 an 
die Übergangshaltestelle Maximilian-Kolbe-Straße/Fuß- und Radweg Haferkamp vor Kita 
Weltentdecker (Anlage Lageplan und Foto) verlegt. An dieser Stelle werden ab dem 16.11. 
eine zusätzliche befestigte Fläche und ein Fahrradständer zur Verfügung stehen. 

Alle Kinder haben natürlich weiterhin die Möglichkeit auf eine der anderen Bushaltestellen 
am Hohen Esch oder auf dem Parkplatz Oythe/Im Kühl zu nutzen. Für diese Übergangszeit 
von etwa 3 Monaten wird an der Haltestelle Maximilian-Kolbe-Straße keine Möglichkeit zum 
Unterstellen geschaffen. Ein Schirm darf aber genutzt und auch im Bus mitgenommen 
werden (das ist nicht überall der Fall). 

Aktuell ist die Betreuungsperson an der Graf-von-Stauffenberg-Straße erkrankt. Für die 
Schultage im November wird aber an der Übergangshaltestelle Maximilian-Kolbe-
Straße/Haferkamp zumindest eine Ansprechperson für die Kinder zur Verfügung stehen. 
Sollten Eltern bereit sein, diese Aufgabe zu übernehmen, so wenden Sie sich mit Ihrem 
Angebot bitte an die Schulleitung. 

Sobald der Straßenendausbau abgeschlossen ist, wird die Bushaltestelle Graf-von-
Stauffenberg-Straße wieder nutzbar sein. Hierüber werde Sie im Rahmen des Baufortschritts 
entsprechend informiert. 

Vielen Dank für Ihr Verständnis. 

In Vertretung  

Sandra Sollmann (Erste Stadträtin)  

 


